

jours, elle commença une neuvaine en l'honneur de Ste. Anne et fit vœu de se rendre en pélérinage ici. Assitôt elle sent du mieux. Trois jours avant son pèlerinage, elle prend des béquilles, mais elle peut à peine faire quelques pas. Rendue à Ste. Anne, elle communie, laisse ses béquilles, se met à marcher assez facilement sans secours.

Ses béquilles sont ici.

J. B. BLOUIN, Ptre. Curé.

P. S.—Son père a été obligé de la porter dans ses bras, pour la conduire au bateau à Ste. Croix et de même à Ste. Anne pour la rendre à l'église. Quand elle est partie d'ici, elle était légèrement appuyée sur le bras de sa mère qui versait des larmes de reconnaissance.

— 000 —

FAIT MIRACULEUX.

Emprunté au *Journal de Québec* :

Les pèlerins qui visitent le sanctuaire si vénéré de Sainte-Anne, sur la côte de Beaupré, après avoir promené leurs regards sur les murs où sont suspendus les nombreux trophées de la puissance de cette grande sainte, en apportent à leur retour, avec le souvenir de la piété vivante qui règne dans ces lieux, une impression bien difficile à dépeindre. Mais, s'il en est ainsi pour ceux qui n'assistent qu'à un spectacle muet, qu'est-ce donc pour celui qui touche, qui sent, qui voit réellement le miracle s'accomplir sous ses yeux